
Companheiras (os),

Fomos chamados de emergência na Secretaria de Ensino Superior do MEC no dia 24 de janeiro  
para  debatermos  os  tramites  e  encaminhamentos  da  futura  Universidade  Macro  região  sul  e  as  suas  
interligações com a chamada Universidade do Mercosul. Fomos recebidos pelo profº Manuel Palácios. 

Concretamente o MEC abriu possibilidades:

1- fazermos uma ampla discussão do projeto e de um novo modelo da universidade;

2- já existe previsão orçamentária para iniciarmos 03 campi ( Paraná, Sta Catarian e Rio Grande do Sul);

3- está aberta a possibilidade dos campi de Palmeira das Missões e de Frederico serem incorporados na 
nova universidade;

4- discutirmos um plano de expansão de novos campi para os próximos anos;

5-combinamos a realização de um seminário conjunto com o MEC para discutirmos o formato e a proposta  
política pedagógica da nossa universidade;

6- no seminário apresentaremos a nossa proposta e a Universidade Federal da Bahia também apresentaria  
o estudo que estão fazendo de organização e estruturação do ensino superior em 03 ciclos:

a) bacharelado interdiciplinar;

b) profissionalização;

c) pós-graduação;

Esta  proposta  permitiria  mais  flexibilidade  no  ingresso  e  a  construção  de  massificações  do  acesso  à 
universidade. Nós ( Via campesina, Fetraf, mandatos parlamentares e administrações municipais envolvidas 
no processo) apresentaríamos nossos acúmulos e tentaríamos construir   algum consenso básicos para 
acelerar o processo. A data será decidida nos próximos dias;

7 - a proposta que seja uma universidade Brasileira com abertura para alunos, professores, demandas e 
projetos comuns em interelações com os demais países do Mercosul;

Este é o estado da arte. Sugiro que ficamos de sobreaviso para intervirmos com qualidade no seminário.

Frei Sérgio Görgen 


